

ASUME GUBERNATURA

Libia ofrece devolver la paz a Guanajuato

SE DIJO dispuesta a replantear una nueva relación con el gobierno federal, “esa que estuvo tan afectada”

POR LUIS NEGRETE
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

GUANAJUATO, Gto.— Con el compromiso de regresar la paz al estado de Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo rindió protesta como gobernadora del estado.

“Estoy consciente que uno de los temas que más le preocupa a nuestra gente es la inseguridad y la violencia. Hoy les digo, de cara al pueblo de Guanajuato que actuaremos con responsabilidad con el gobierno federal...y no tengan ninguna duda que vamos a regresarle la paz y tranquilidad a Guanajuato”, aseguró durante su discurso.

Al recinto legislativo llegaron los exgobernadores Carlos Medina Plascencia, Juan Manuel Oliva, y Miguel Márquez, así como el expresidente de la República, Vicente Fox; Marko Cortés, presidente nacional del PAN, dirigentes partidistas locales, senadores, diputados federales, gobernadores, alcaldes, así como simpatizantes de partidos políticos.

En el pleno y en las gradas se dieron algunos reclamos de morenistas inconformes con el resultado de la pasada

elección, situación que no pasó a mayores.

Los diputados morenistas portaron pancartas con leyendas como “La pobreza se combate, no se usa electoralmente”.

En las gradas, simpatizantes de Morena colocaron otra manta que obstaculizaba la visibilidad de algunos presentes por lo que trataron de retirarla, ante algunos forcejeos.

HISTÓRICO

En tribuna, la nueva gobernadora reconoció a las mujeres que la antecedieron en cargos públicos y se pronunció por la unidad, independientemente de los colores partidistas.

“Fueron y son mujeres que hicieron posible que una mujer esté aquí ante ustedes... Guanajuato requiere altura de miras para entender que los enemigos a vencer no son los que piensan diferente a nosotros, los verdaderos enemigos son la violencia y la desigualdad”, puntualizó.

Como nueva gobernadora se dijo dispuesta a replantear una nueva relación con el gobierno federal, esa que estuvo tan afectada en la pasada administración.

“Yo estoy segura que la nueva Presidenta de México tendrá una gran visión para favorecer a los estados del país y no me queda duda que Guanajuato estará incluido en ese bienestar desde el gobierno federal”, puntualizó Libia Dennise.

Este año marcará un antes y un después en la política y en la vida pública de nuestro estado. Este congreso en sí mismo ya hizo historia.”

LIBIA GARCÍA MUÑOZ LEDO
GOBERNADORA DE GUANAJUATO





Foto: Especial

La gobernadora de Guanajuato, Libia García Muñoz Ledo, afirmó que respeta plenamente la división de poderes, porque dijo esa es la democracia.

